

Fête de la musique

La municipalité et le service culturel organisent la fête de la musique le jeudi 21 juin, à partir de 18 h, sur le mail urbain où sera dressé un podium pour accueillir les groupes musicaux. Les ateliers de danse de la MJC seront présents avec des démonstrations de danse kabyle, hip-hop et R & B. Un bal populaire terminera la soirée.

Au programme : 18 h – 18 h 30, danse kabyle (groupe de Taous Nesna) ; 18 h 30 – 19 h, danse hip-hop (groupe Johann Hiresch) ; 19 h – 19 h 30, danse R'n B (groupe de Elodie Ciscato) ; 19 h 30 – 19 h 50, chorale de l'école des Arts ; 19 h 50 – 20 h, installation du groupe issu de l'école des Arts, Neon Damages ; 20 h – 20 h 45, concert de Neon Damages ; 20 h 45 – 21 h, changement de plateau entre groupe et installation de l'orchestre de variété Blue Diamond ; 21 h – 23h, bal populaire avec Blue Diamond.